
令和元年１２月２日 

運営協議会委員各位 

学校運営協議会会長 白石 豊和 

 

令和元年度 第３回高森東学園学校運営協議会会議録 

 

下記のとおりご報告申し上げます。 

 

記 

 

１．日時：令和元年１２月２日（月）１９：００～ 

２．場所：高森東学園２棟会議室 

３．出席者等 

運営協議会委員１１名 

田中先生、教頭１名、高森東学園 CS担当職員、事務職員 計１６名 

欠席者（浅川、工藤、甲斐富、芹口、伊東、渡辺） 

４．日程 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

（１）前回議事録確認 

（２）協議 

  ①ひめゆり文化祭について反省 

   ・保育園児、小中学生が生き生きとした発表だった。保護者地域が連携した文化

祭だと感じた（堀田） 

   ・１１月上旬の方が季節的に寒くなく良いのではないか（江藤） 

   ・中央学園校区に回覧をおこなって来校者が増えたか。効果が見られないのであ

れば全戸配布ではなく回覧ではどうか（伊藤） 

    →今後どこまで通知を広げるかは検討していく。受付名簿で校区内外の把握をし

ていく 

   ・出品は多かったが展示は少なかった 

   ・老人会から好評の声が多かった（江藤） 

   ・受付で住所を記載してもらい、次年度は児童生徒の手作り案内状を送ってはど

うか 

    

 



  ②教職員の任用に関する意見の集約について 

ア）学校長より 

イ）質疑 

 ・どうしても異動しなければならないような先生はいるか（江藤） 

  →いない。義務教育学校化で、３年目という扱い 

 ・小中両方の免許保有は何割くらい達成すべきなのか 

  →多いほど担任等の９ヵ年をとおした校内の人事がやりやすいが、何割という 

基準はない 

  

ウ）めざす学校・児童生徒のために必要な人的環境について 

こんな東学園 こんな児童生徒 そのためにどんな教職員がいればよいか 

・いつでも誰でも訪れることができる

学校で、来校しやすい 

・自分の好きなこと得意なことをがん

ばれる 

・人のことを思いやるやさしい子ども

たち 

・将来の役にたってほしい 

・地域のリーダーとなってほしい 

 

・子どもたちから目標とされる先生 

・先生方に学校に来てよかったと言わせた

い 

・少人数の良さをいかして子どもたちの良

さを引き出してほしい 

・新しい発想や取り組みのある先生 

・子どもたちの情報共有を職員間でできる

職員 

 

   ③学園歌額について 

    ・材料 南郷檜（高森町役場より） 

    ・製材 大栄興業（１２月第１週製材完了予定） 

    ・学園歌額の下にプレート（協力者・作成者・作成日等を入れたもの）を貼る 

    ・額の枠について 

    検討事項 

    ・文字板の作成方法（児童生徒、先生、保護者には PTA役員会で依頼する） 

    ・体育館への設置（卒業式３月１６日までに完成したい） 

 



（３）その他 

４ 連絡事項 

 〇次回（第４回）開催 

  ２月 学校評価について 

 〇懇親会 

  日時：１月３１日（金） 

  場所：久木野しきのもり 

 〇教育委員会より 

  いつも前向きで積極的な雰囲気で良い方向に進んでいることを感じます。 

  社会教育係で１２月１７日（火）１３：３０～講演を企画しています。ぜひご参加願

います。 

 

以上 


